
 

沖縄県理学療法士連盟 

令和 6 年度 6 月 第 3 回沖理連定例会 議事録 

日  時；令和 6 年 6 月 20 日（木）19 時～        議案作成：當間  議事録作成：宮城 

場  所；オンライン会議 

参加者；■小嶺衛、□立津統、■末吉恒一郎、■武富新太郎、■玉城すみれ、■當間智史、 

■池城正浩、■比嘉憲彦、□新垣健、■兼島広樹、■下里真司、 

■砂川真利香、□吉岡裕太、■宮城夏希、□牧之瀬七恵、□下地浩之、■西原美樹、 

□石垣肇 □瀬底正仁 □仲西りの 

 

議案・報告事項： 

 

１． 懇談事項 

① HP 進捗状況：（下里広報企画部長） 

・先月 1 月定例会議事録、3 月 2 日沖理連総会案内、青年局主催研修会、日理連主 

催トリプル改訂解説セミナー研修会 HP 掲載済み。 

       ・主催や共済の表現に誤りがありご迷惑おかけしました。（下里広報企画部長） 

 

② 入会申込/寄付金申込（Peatix・通帳記帳運用)状況（當間副会長） 

6 月 20 日時点入会状況、残高状況 214,167 円 

     令和 4 年度：入会人数：140 名 会費：61,500 円 寄附金：51,500 円。 

令和 5 年度：入会人数：65 名、会費：30,931 円、寄附金：20,199 円、残高：232,489 円 

令和 6 年度：入会人数：127 名、会費：63,500 円、寄附金：38,000 円 

 

③ 連盟研修企画の件：（兼島幹事） 

        「徒手療法テクニック」：講師→小波津祐一、6 月 30 日（日） 

        →申し込み状況：  （當間副会長） 

        ・ZOOM等、当日の運営に関して準備などは進んでいるのか？配布資料は特にな

いと講師より話し合った。事前に講師から資料のデータを頂く予定。当日 IT 機器の

セッティングは会場の施設職員で行う予定。（兼島監事）➡準備は当日セッティング

で可能。事務局へ機材借用など調整して連絡する。受付対応などに関してはピーテ

ィックスで申し込みの為、当日の領収書発行などはいらない。今月開催予定。周囲

の知人への参加呼び掛けお願いします。（當間副会長） 

「自分の人生と仕事どちらも充実させるためのワークショップ」講師→地舘美雪 

→7 月に稟議書・事業計画表を作成し提出し請求書など準備していく。準備進め

ていく。（當間副会長） 

 

④ 連盟主催研修会（トリプル改訂セミナー）：（當間副会長） 



全て終了し、会員 127 名、会費 63,500 円、寄付金 38,000 円、残高 214,167 円。 

→6.22(土)事務所へ納付 

 

⑤ 第 14 回沖縄県議会議委員選挙推薦状の件：（當間副会長） 

6 月 7 日告示、6 月 16 日投開票、6 名の候補者の推薦について 

うるま市区決起大会県議選県議選緊急 

・与党の当選が今回は多かった。ご協力ありがとうございました。斎藤会長へも報

告している。（池城会長） 

・自民党が伸びた。（比嘉事務局長） 

 

⑥ 青年局主催研修会：『人材不足の社会で理学療法士に出来ること』（武富委員） 

開催日：6 月 28 日（金）20〜21 時、Zoom、無料 

・主催は日理連、運営は鹿児島県、ご参加宜しくお願いします。（武富委員） 

 

⑦ 入金・集金キットサンプル：（當間、池城会長） 

説明会：第 1 回 5 月 29 日（水）、18：30〜19：20、第 2 回 6 月 5 日（水）19〜20 時 

・広島の会長が実施している取り組みだったが、県での導入は厳しい印象だっ

た。入会案内の鏡文を日本理学療法士連盟が作成したものを県にも卸して利用

していくなどは、部分的に県でも活用できるかと思った。日本連盟と各都道府県連

盟とのつながりを今後も強くする企画を期待したい（當間副会長） 

・研修会参加で各都道府県にキックバックがある。（池城会長） 

 

⑧ 定例会の日程の件（當間副会長） 

第３木曜９票、第４木曜７票で、第３木曜決定！ 

 

⑨ 田中昌史ラウンドスケジュール共有 

・8 月は九州ラウンドがあるが沖縄県は除外。（池城会長） 

 

２． その他 

・1 年後の選挙について各支部組織体制を敷いて得票数を上げていく。“自民党”よりも理

学療法士を前面に出してアピールし、今後どの理学療法士が立候補しても当選確実となる

組織づくりを作っていく。まずは県レベルで確実の票数アップを狙っていく。選挙名簿に関し

て、住所を書く理由は選挙前のハガキが送れること。当協会組織代表候補者の投票依頼

が出来る。名簿は各地域にも協力依頼していくと思うが宜しくお願いします。来年の 7 月ま

で票固めをしていく。（池城会長） 

・11 月 2 日は田中まさし先生後援会予定。（末吉監事） 

・診療報酬改定が 6 月にあり、加算という形で賃上げがあり各施設との情報交換をしたい。

（當間） 



・6/21 からデフバレーの世界大会が始まる。準備が遅れて全試合の PT派遣ができなかっ

たが色々な経験年数の方々が参加される。まだ、経験者の参加が足りない状況。皆さんも

参加・呼び掛けお願いしたい。今後、デフバレーだけでなくスポーツの分野で参加できるよ

うに録画などして残し、あとに繋げていきたい。（當間副会長） 

・コロナが流行している。無症状で検査結果、陽性の人もいる。（當間委員） 

・デフバレーは無料で観戦できる為、鑑賞だけでもぜひ参加してみて下さい。（池城会長） 

・全国から 11 名厚生委員（診療報酬）の委員に選出された。今後もご助言宜しくお願いしま

す。（末吉監事） 

 

次回開催 令和 6 年 7 月 18 日（木）19：00～（第 3 木曜日） 

 


